

# Héroes beduinos del 7 de octubre: Yussef Alziadna y la familia Alqrinawi

## HISTORIAS DE VALENTÍA

Yussef Alziadna, un beduino israelí residente de Rahat, es conductor de minibús. El 7 de octubre, rescató a 30 personas, todos judíos israelíes, del Festival Nova, esquivando balas y desviándose fuera de la carretera para ponerlos a salvo.

“Miré a la muerte a la cara, pero sabía que no podía renunciar a mi misión. Iré a rescatarlos. Tenía la opción de regresar. Un hombre más débil podría haber dado la vuelta en U en ese cruce. Pero dije que de ninguna manera, me arrojaré a la muerte si eso significa que puedo salvar vidas. La gente es todo lo que tenemos. Somos todo lo que tenemos. Entre sí. Tenemos que cuidarnos unos a otros”.  
“Como seres humanos, todos somos personas, somos una nación. Nunca vi la diferencia entre un judío, un árabe o un cristiano. Todos somos humanos pase lo que pase”.

El 7 de octubre, cuatro primos -Dahesh, Ismail, Hamed y Rafi Alkrenawi - de la ciudad beduina de Rahat condujeron para salvar a un miembro de familia en el Kibbutz Beerit, pero finalmente salvaron decenas de vidas israelíes en la zona.

“Nuestra conciencia no nos permitiría dejarlos allí, bajo fuego. Antes de ir a evacuar a nuestro primo, ayudamos a muchas otras personas que estaban en la fiesta... evacuamos al menos a 30-40 personas que estaban en la fiesta” (Ismail Alqrinawi)

“Aportar y ayudar es un deber. Somos una sola nación. Tenemos que vivir en paz”  
(Hisham Alkarnawi)

“Escribe esto. Es muy importante que la gente sepa esto: lo que pasó allí no es la religión musulmana. El Corán, nuestra religión, nuestra tradición, nos pide que ayudemos a la gente, ya sean judíos o árabes. Esta no es nuestra religión la que les pide que hagan esto”  
(Dahesh Alkarnawi)

## ***Héroes beduinos del 7 de octubre: Yussef Alziadna y la familia Alqrinawi***

### ***HISTORIAS DE VALENTÍA***

En febrero, se entregaron 12 premios en un homenaje celebrado en Ierushalaim para honrar a los héroes beduinos. El parlamentario Avi Dichter dijo en su discurso: “Nadie en Israel sabe siquiera cuántos israelíes están vivos hoy gracias a ustedes. Apuesto a que ni siquiera lo saben, porque rescataron a personas sin llevar la cuenta. No contaron. No pidieron identificación. No preguntaron si eran beduinos o judíos, extranjeros o israelíes, hombres o mujeres, soldados o civiles... simplemente estuvieron en ese infierno para sacar a la gente. Y después de que salieron la primera vez y supieron exactamente a qué regresaban... regresaron de todos modos”.

#### ***Idea de actividad:***

Diseñar un certificado para entregar a un héroe beduino. El certificado debe incluir:

- 1) una frase importante
- 2) nombre del destinatario elegido
- 3) descripción de sus actos de heroísmo
- 4) quién crees que debería firmar el certificado
- 5) un emblema que crees que simboliza el heroísmo

# Héroes beduinos del 7 de octubre: Yussef Alziadna y la familia Alqrinawi

## HISTORIAS DE VALENTÍA

Este certificado se otorga a \_\_\_\_\_

para \_\_\_\_\_

presentado por \_\_\_\_\_